

通知書 編號	AS-IRB-HS 08-109116	中央研究院人文社會科學研究倫理委員會 審查結果通知	IRB-HS 08
日期	1116'2020		日期 0830'2019

申請案編號： AS-IRB-HS 02-18024 (R1) (計畫執行時間：2018/08/01/至 2023/07/31/)

- ☐ 新申請案
☒ 變更計畫：展延申請
☐ 期中審核(____/____/____至____/____/____期間)
☐ 結案審查
☐ 異常事件
☐ 實地訪查

計畫名稱： 運用手機大數據探索行為人口之空間分布
Utilizing big data of mobile phones to explore the spatial distribution of demographic behaviors

申請人： 詹大千 Ta-Chien Chan

- 審核結果： ☒ 免審，每年進行年度備查
- ☐ 同意原計畫繼續執行，(原同意書編號：AS-IRB-HS 07-____) 下次期中/結案審核日期____/____/____(yyyy / mm/ dd)
☐ 結案
☐ 不通過
☐ 暫時處分：暫停此計畫之執行，將於委員會議討論後，提供正式審核結果
☐ 暫停原計畫之執行 (原同意書編號：AS- IRB-HS 07-____)
☐ 終止原計畫之執行 (原同意書編號：AS- IRB-HS 07-____)
☐ 撤銷審查

免審/不通過/暫停/終止/撤銷 原因：

- ☐ 申請人撤案 (原因：____)
☐ 逾期撤銷
☐ 其他

注意事項：

- 究計畫執行中，若有涉及與研究倫理相關的修正或變更，應事先提出「修正申請」並獲通過，始可執行。
Any changes of the research project pertaining to ethical issues must be reviewed and approved by the IRB-HS before implementation.
- 若需展延計畫執行時間，應於計畫期滿日 2023/07/31/前提出申請。
Extension of the duration of the project should be submitted to the IRB-HS of Academia Sinica for approval before the last day of the research project (2023/07/31).
- 如研究發生非預期事件，應即時向本委員會報告。
All the unexpected events are required to be reported to IRB-HS of Academia Sinica promptly.

主任委員：
Chairperson

日期：
Date

中央研究院人文社會科學研究倫理委員會
IRB on Humanities & Social Science Research / IRB-HS
Academia Sinica